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          Тема выпускной квалификационной работы: «Эргономические проблемы организации рабочих мест офисных работников. Данная работа посвящена анализу проблем, связанными с микроклиматом, освещением, шумом, влиянием электромагнитных волн, рабочим местом, и раз-работки рекомендаций по их решению. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Проанализировать историю развития эргономики офисных пространств. 2. Выявить основные проблемы, связанные с эргономическими условиями в офисе. 3. Проанализировать актуальные исследования на тему эргономические проблемы организации рабочих мест офисных работников. 4. Изучить нормативные требования к организации рабочих мест офисных сотрудников. 5. Произвести оценку эргономических условий рабочего места в офисе. 6. Составить рекомендации по снижению негативного влияния. Работа проведена на базе ООО «Чистое небо», где собиралась значитель-ная часть фактического материала: параметры условий рабочей среды. Были про-ведены расчеты параметров рабочего места (рабочий стол, стул, расположение монитора), освещения (освещенность, яркость и блесткость) и микроклимата (температура и скорость воздуха, влажность). Далее значения измерений сравни-вались с требуемыми значениями. В результате работы была дана оценка рабочего места главного бухгалтера ООО «Чистое небо», измеренные параметры были сравнены с требуемые, на ос-нове этого был составлен ряд рекомендаций по улучшению эргономических условий в офисе.
        

        
          The theme of the thesis: “Ergonomic problems of organizing workplaces for of-fice workers. This work is devoted to the analysis of problems associated with the microcli-mate, lighting, noise, the influence of electromagnetic waves, the working process and the development of solutions to solve them. Tasks that were solved in the course of work: 1. To analyze the history of the development of ergonomics of office spaces. 2. Identify the main problems associated with ergonomic conditions in the of-fice. 3. To analyze relevant research on the ergonomic problems of organizing work-places for office workers. 4. To study the regulatory requirements for the organization of workplaces of office employees. 5. Assess the ergonomic conditions of the workplace in the office. 6. Make recommendations to reduce the negative impact. The work was carried out on the basis of Clean Sky LLC, where a significant part of the actual material was collected: parameters of the working environment con-ditions. Calculations were made of the parameters of the workplace (desktop, chair, monitor location), lighting (lighting, brightness and brilliance) and microclimate (tem-perature and air speed, humidity). Further, the measurement values were compared with the required values. As a result of the work, an assessment was given of the workplace of the main bucket-haulier of Clean Sky LLC, the measured parameters were compared with the required ones, and based on this, a number of recommendations were made to improve ergonomic conditions in the office.
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